

Entregó carta al rector José Maripani

Feum pide poder terminar online el semestre por emergencia climática y problemas de agua

» La Federación de Estudiantes de la Umag hizo ver la falta de calefacción y agua potable como los principales obstáculos para las clases presenciales.

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Magallanes (Feum) entregó una carta formal al rector José Maripani Maripani, solicitando terminar el semestre universitario vía online debido a la situación que están atravesando diversos alumnos por las emergencias climáticas de las últimas semanas en Punta Arenas. La misiva, que contiene cinco ejes fundamentales, expone las razones detrás de esta petición y busca brindar apoyo a los estudiantes afectados por la imposibilidad de asistir a clases presenciales.

La solicitud comienza destacando la emergencia climática declarada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) en la capital regional desde el 14 de junio, debido a las intensas nevadas que han alterado de manera significativa la conectividad dentro de la región. Este fenómeno provocó no sólo dificultades en el desplazamiento, sino también una crisis hídrica que ha afectado la distribución



GIENACO LOPEZ

Tras entregar una resolución en horas de la tarde de ayer, se determinó el principio de flexibilidad para que alumnos puedan terminar el semestre en modalidad virtual.

de agua potable, con constantes cortes no programados en varios sectores de la ciudad.

En respuesta a esto, el pasado 18 de junio se suspendieron las clases en diversos establecimientos educacionales, incluyendo la Universidad de Magallanes, que retomó sus funciones el 25 de junio. Sin embargo, la Feum manifestó que la decisión fue prematura, dado que las autoridades regionales mantuvie-

ron la suspensión de clases en otras comunas hasta el 28 de junio. Los problemas de infraestructura en la universidad, como la falta de calefacción y las filtraciones de agua en algunos de sus edificios agravan aún más la situación.

Además, la Feum destaca la determinación de la universidad de cerrar el semestre en una modalidad virtual para los estudiantes del Centro de Es-

tudios Tecnológicos, medida adoptada desde el 24 de junio. Esta decisión fue bien recibida por la comunidad estudiantil vespertina, quienes enfrentan problemas de transporte por las condiciones climáticas, especialmente en horario nocturno.

La carta también menciona la preocupación por los compañeros que aún no tienen restablecido el servicio de agua potable y aquellos que carecen de cale-

facción adecuada. La Feum reconoce los esfuerzos de la universidad por mejorar las condiciones, pero insiste en que los accesos peatonales y los caminos interiores siguen siendo peligrosos, especialmente para personas con movilidad reducida.

Resolución de la Vicerrectoría

En respuesta a la solicitud de la Federación de Estudiantes, la Vicerrectoría Académica de la Umag, a través de una carta firmada por la vicerrectora Anahí Cárcamo Aguila, confirmó que la modalidad virtual será una alternativa viable para finalizar el semestre. Esta medida se adoptará bajo el principio de flexibilidad y deberá ser formalmente solicitada por los estudiantes afectados por la emergencia climática, a través de los canales regulares que posee la institución. Además, se han implementado ajustes en el horario de evaluaciones y medidas de transporte para estudiantes con dificultades de movilidad. /LPA